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A quoi bon prier ?

A quoi bon prier ?  
Réponse d’un musulman 

Fouad est marié et père de famille. Il a 
ouvert�un�salon�de�coiffure�en�Seine-

et-Marne. Il a accepté volontiers de 
donner son témoignage en répondant à 
mes questions.

Fouad, peux-tu nous parler de 
la prière dans ta foi musulmane ?  
Où, quand, comment pries-tu ? 
As-tu des difficultés ?
La prière me fait beaucoup de bien parce que 
je crois fermement que la prière me connecte 
à un monde de l’au-delà. J’imagine que Dieu 
est en train de me regarder le prier, que je 
suis accompagné d’anges sur ma droite et 
sur ma gauche. J’essaye de me couper pen-
dant 5 minutes, 5 fois par jour. C’est très 
peu, mais c’est très vital pour moi. J’ai cette 
chance d’être à mon compte dans mon mé-
tier et de toujours pouvoir prendre un petit 
créneau pour la prière. Quand j’ai raté une 
prière, je suis un peu stressé, c’est comme si 
j’avais raté une sieste, et je ne suis pas bien. 
Vraiment, j’insiste sur ça. 

Une fois que j’ai fait la prière, je me sens 
tellement bien avec l’eau des ablutions qui 
me fait beaucoup de bien et qui me nettoie. 
C’est comme un sport car je vais un peu 
étirer mes muscles en même temps que je 
suis en train de me prosterner devant le Tout-
Puissant. J’essaie de demander son pardon 
entre chaque prière pour les péchés que 
j’ai pu commettre sans que je m’en rende 
compte ou bien ceux dont j’étais conscient. 
J’essaie toujours de prendre un créneau où 
je ne prends pas de client ou bien je leur dis :  
Est-ce que vous pouvez m’accorder 5 mi-
nutes ? Je ferme le salon. Certains se doutent 
que je suis en train de prier, d’autres pensent 
que je suis aux toilettes. En 5 minutes je me 
déconnecte complètement et c’est reparti 
pour l’après-midi.

Si quelqu’un te disait à quoi 
bon prier, cela ne sert à rien. 
Que répondrais-tu ? 
Quand on regarde le ciel, la terre, la mer, 
l’océan et tout ce qu’il y a autour de l’océan, 
on voit que tout est connecté. Impossible 
que ce soit un hasard car on voit bien ce 
que l’être humain, avec toute la technologie 
d’aujourd’hui, est capable de créer, et on voit 
bien que le monde a été créé par Dieu. Dans 
toutes les religions, que ce soit la Torah, la 
Bible ou le Coran, il est dit que le Dieu a créé 
la terre et qu’il l’a faite pour qu’on se sente 
bien et qu’on vive ensemble dedans mais 
aussi qu’un jour elle va s’autodétruire. Des 
faux prophètes disent que ce sont des men-
songes, qu’il n’y a pas de jour du jugement 
alors que c’est écrit. Maintenant, avec la 
science d’aujourd’hui, on remarque que cela 
se confirme. En tout cas, dans le Coran, c’est 
écrit qu’on vivra éternellement dans l’au-de-
là, dans le paradis ou dans l’enfer pour cer-
tains. Que Dieu nous en préserve ; j’espère 
qu’on sera tous au paradis ! Donc c’est pour 
çà que je prie et que j’essaie d’être juste afin 
de gagner même une toute petite place au 
paradis. Ici, cette terre, c’est juste un pas-
sage, un pont. Il ne faut pas trop s’attacher 
à cette vie-là tout en prenant soin de sa fa-
mille et en essayant de vivre le plus positif et 
heureux possible. Mais vraiment on ne peut 
pas être heureux à cent pour cent ici-bas. Au 
paradis on sera heureux éternellement. Pour 
cela, il faut travailler, il faut vivre pour aider les 
autres et surtout prier, jeûner, faire son rama-
dan et le pèlerinage. Donc j’essaie d’être là et 
de penser à l’au-delà, tout en restant simple 
devant les autres. 
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